

PRESENTACIÓN

En el contexto de esta edición, continuamos con el compromiso de la revista ARJÉ, por dar a conocer a la Comunidad Científica Nacional e Internacional el producto intelectual de los investigadores cuya producción fue aceptada en este espacio de publicación / divulgación y a través de este órgano, compartir los aportes de forma atemporal e inmediata desde el acceso al mundo digital en cualquier lugar del mundo.

Se presentan aportes inéditos, nuevos conocimientos que incrementarán los existentes, dando respuesta a las problemáticas planteadas que emergen de la realidad para contribuir con su mejoramiento, según sea el caso; todo esto sometido a los interrogantes, intereses y consideraciones de los lectores.

Es un gran esfuerzo llevar adelante la presente publicación ante tantas limitaciones; sin embargo, la responsabilidad por mantener actualizado a un universo de lectores que reclaman y esperan por estos nuevos aportes, nos lleva a superar lo expresado, garantizando un espacio de intercambio de ideas, pensamientos, intereses, conocimientos y saberes.

Las limitaciones actuales son parte de una realidad más que surge ante la cual se ofrece una respuesta, sin dejar de lado la rigurosidad del hecho científico aplicado a cada publicación. Es una preocupación incesante el presentar cada volumen de la revista ARJÉ, consciente de que, desde el inicio del pensamiento del hombre, la búsqueda del conocimiento es un aspecto relevante entre los grupos de pares de la comunidad científica. Es así como se ve consolidado este trabajo; como un legado de la Dirección de Postgrado, de la Facultad de Ciencias de la Educación de la Universidad de Carabobo.

Dra. Flor Elena Morales Sosa